

Les apparences sont souvent trompeuses

Deux anges voyageurs s'arrêtèrent pour passer la nuit chez une famille riche.
La famille a été dure et refusa aux visiteurs de coucher dans la chambre d'amis.
Les anges se virent plutôt offrir un petit espace au sous-sol humide.
Comme ils préparaient leur lit sur le plancher de béton,
l'ange le plus âgé vit un trou dans le mur et le répara.
Quand le jeune ange lui demanda pourquoi, le vieil ange lui dit,
"Les apparences sont souvent trompeuses."

La nuit suivante les anges demeurèrent chez un couple de fermiers très pauvres mais très hospitaliers. Après avoir partagé le peu de nourriture qu'il leur restait, le couple autorisa les anges à coucher dans leur lit de façon à ce qu'ils puissent avoir une nuit reposante.

Au lever du soleil le lendemain, les anges trouvèrent
le fermier et son épouse en larmes.
Leur seule vache, dont le lait était leur unique revenu,
était morte dans le champ.
Le jeune ange était furieux et demanda au vieil ange
pourquoi il avait permis ça ?
Le premier homme avait tout et tu l'as aidé.
La deuxième famille avait peu et était prête à tout partager
et tu as laissé mourir leur vache.

"Les apparences sont souvent trompeuses," répliqua le vieil ange.
"Quand nous sommes demeurés au sous-sol du château, j'ai remarqué qu'il y avait de l'or caché dans le trou du mur. Puisque le propriétaire était si gourmand et ne voulait pas partager sa bonne fortune, j'ai scellé le mur de façon à ce qu'il ne le trouve pas.

"Puis hier soir alors que nous dormions dans le lit du fermier,
l'ange de la mort est venu pour sa femme. Je lui ai plutôt donné la vache.
"Les apparences sont souvent trompeuses."

Parfois, c'est exactement ce qui arrive quand les choses ne se produisent pas comme elles le devraient.

Si tu as la foi, tu n'as qu'à faire confiance que la solution sera à ton avantage.
Tu peux ne l'apprendre que plus tard.



Moselle

Parole d'amitié

n° 37 Juin 2008

à offrir aux grands aînés et aux personnes isolées lors de votre visite

La vie sera toujours remplie de défis...



*La vie est une suite infinie d'occasions à saisir.
Veille à ne pas en manquer une seule.*

Mathilde et Sébastien Forestier



La vie sera toujours remplie de défis...



Nous nous convainquons que la vie sera mieux une fois que nous serons mariés, aurons un bébé, puis un autre.

Puis nous sommes frustrés parce que nos enfants ne sont pas assez vieux et que tout ira mieux lorsqu'ils seront plus grands.

La vérité c'est qu'il n'y a pas de meilleur moment pour être heureux que maintenant.

Sinon, quand ?

Il y aura toujours des obstacles le long du chemin, une épreuve à traverser, un travail à terminer, du temps à donner, une dette à payer...

J'ai enfin compris que ces obstacles étaient la vie.

Cette perspective m'a aidé à voir qu'il n'y a pas de chemin vers le bonheur.
Le bonheur est le chemin.

Alors, apprécions chaque instant.

